

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang maha pengasih lagi maha penyayang dan atas segala limpahan rahmat, taufik, serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis yang berbentuk skripsi ini sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada baginda nabi besar Muhammad SAW beserta seluruh keluarga dan sahabatnya.

Berkat rahmat dan karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pemahaman Kosakata Bahasa Inggris Melalui Bermain *Clay* Pada Anak Usia 5-6 Tahun di RA Wijaya Kusuma, Rawamangun, Pulogadung, Jakarta Timur”. Peneliti menyadari bahwa tanpa adanya do’a, semangat, motivasi, dan bimbingan dari berbagai pihak, skripsi ini tidak mungkin dapat terselesaikan. Pada kesempatan ini peneliti menyampaikan terima kasih kepada:

1. Ibu Dr. Yuliani Nuraini, M.Pd selaku Ketua Program Studi PG-PAUD yang telah memberikan semangat serta dukungan kepada peneliti.
2. Ibu Azizah Muis, M.Pd dan ibu Dr. Nurjannah, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan II yang telah meluangkan waktu serta perhatiannya dalam memberikan bimbingan selama pengusunan

skripsi, yang telah memberikan banyak manfaat atas kehadiran beliau dalam membimbing peneliti.

3. Kepala Sekolah RA Wijaya Kusuma, Rawamangun, Jakarta Timur beserta seluruh guru maupun staff yang telah mengizinkan peneliti untuk melakukan penelitian di lembaga PAUD yang dipimpin.
4. Keluarga ayahanda Ahmad Taufik dan ibunda Sakriah tercinta atas lantunan do'a, perjuangan dan pengorbananya dalam mendidik dan membesarkan peneliti. Terima kasih juga kepada saudaraku Maria Ulfa, Sufina Tunnajah, Solahudin Al-ayubi yang saya sayangi, oma dan alm.opa yang tersayang, kak Ita, om Nugroho, Nur Aini Oktavia, beserta semua keluarga yang sudah memberikan dukungan dan do'a yang tak pernah terputus selalu tucurahkan untuk peneliti.
5. Seluruh dosen PG-PAUD beserta staff TU PG-PAUD yang telah banyak membantu serta memberikan semangat kepada peneliti.
6. Teman-teman PG-PAUD angkatan 2011 khususnya kepada sahabat tersayang serta keluarga baru Chingu Dara Erna, Devian Dwi S, Hilwatun Nahdia, Riska Selpi R, dan Siti Rahma yang selalu mendampingi peneliti dalam suka maupun duka, selalu memberi semangat, motivasi, dan do'a. peneliti mengucapkan sangat berterima kasih.

Kepada semua pihak yang telah memberi dukungan, motivasi serta do'a yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu, hanya ucapan terima kasih dan permintaan maaf yang dapat disampaikan. Semoga Allah SWT dapat melimpahkan pahala serta memberikan balasan yang setimpal kepada semuanya, serta semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan peneliti khususnya. Amin

Jakarta, 18 Desember 2015

Peneliti

Intan Sakinah